

# PARALLÈLES

de Abderzak Houmi

Du hip-hop à la marge de la danse contemporaine.

Dans le duo féminin «Parallèles», Abderzak Houmi, chorégraphe et danseur passionné par la géométrie, explore les lignes de corps au contact de l'espace et du son...

Les droites apparaissent, elles s'élèvent, elles s'échappent, elles se dupliquent, elles débordent, elles se "parallélisent". Les danseuses modifient l'espace par leurs trajectoires ; elles jouent une partition d'une précision et d'une rapidité étourdissantes sans pour autant s'abstraire d'une approche sensible et fragile, comme un souffle.

La recherche du chorégraphe a abouti à un déplacement hors des sentiers battus du hip hop, à la marge de la danse contemporaine. Abderzak Houmi aime confronter les esthétiques et les points de vue.

MARS

jeu 19 > 20:00

**Chorégraphie**  
Abderzak Houmi

**Lumières et son**  
Abderzak Houmi

**Production**  
*Cie X-Press*

**Danseuses**  
Julia Flot, Sophie Lozzi.

